MEDIO: EXCÉLSIOR SECCION: DINERO PAGINA: 1 / 4

PAGINA: 1 / 4 FECHA: 09/OCTUBRE/2017



## CRÉDITOS DE NÓMINA

# CON MENOR CRECIMIENTO

La facilidad de cambiar de banco en el que un trabajador recibe el pago de su nómina ha provocado que los bancos sean más cautelosos para ofrecer estos préstamos, y por lo tanto, han disminuido su ritmo de crecimiento. Verónica Chau, analista de instituciones financieras de Fitch Ratings, explicó que con la portabilidad, los bancos han perdido la garantía de estos créditos, que es el pago al trabajador. >4



# Portabilidad afecta créditos de nómina

#### POR CLAUDIA CASTRO

claudia.castro@gimm.com.mx

La facilidad de cambiar de banco a través del cual un trabajador recibe el pago de su nómina ha provocado que los bancos sean más cautelosos al momento de ofrecer estos préstamos y por lo tanto, han disminuido su ritmo de crecimiento.

De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), los créditos de nómina crecieron 3.1% con 224 mil millones de pesos.

Verónica Chau, analista de instituciones financieras de Fitch Ratings explicó que con la portabilidad de nómina. los bancos han perdido la garantía que tenían estos créditos de que se iban a recuperar mediante el pago del trabajador.

En tanto, Alejandro García, director de Instituciones Financieras de América Latina de Fitch Ratings, opinó que estos créditos ya no son tan seguros como antes y eso

REZAGO

Los créditos de nó-

mina no reportan las

tasas de crecimiento

mostraban hace un

par de años.

ha generado mucha incertidumbre y cautela por parte de los bancos.

De ahí que no reporten las tasas de de doble digito que crecimiento de doble dígito que mostraban hace un par de años.

A partir de la Reforma Financiera se promovió la portabilidad de nómina, que consiste en que el cliente puede solicitar al banco donde

## Esta opción ha orillado a que no se reporten tasas de crecimiento de doble dígito como antes: Fitch Ratings



Foto: David Hernández/Archivo

Verónica Chau, analista de Fitch, dijo que con la portabilidad, los bancos han perdido la garantía para poder recuperar los recursos.

actualmente recibe sus depósitos que transfiera sin costo el saldo de esa cuenta al banco de su elección, donde debe-

rá tener una cuenta activa de depósito. ya sea para recibir su salario o pensión.

Por su parte, el crédito de nómina es un préstamo que un trabajador solicita al banco y

para su pago, la institución descontará de manera automática la cantidad acordada como parte de los términos del contrato.

Sin embargo, los espe-

cialistas dijeron que este crédito dejó de ser tan seguro como antes y por ello bajaron su ritmo de otorgamiento.

Con la portabilidad de nómina, analistas del sector han destacado la importancia de la portabilidad de nómina para promover la competencia, pues los obliga a ofrecer mejores servicios, atención y en general a ser más eficientes para atraer a nuevos clientes.

#### MOROSOS

De acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, este segmento registra un nivel de morosidad de 2.92%,

lo que representó un decremento anual de 0.23 puntos porcentuales.

El organismo reportó que el mayor nivel de morosidad se observó en los préstamos personales en donde alcanzó 5.74%, es decir, un incremento de 0.67 puntos respecto a agosto del año previo y de 5.46% en el caso de las tarjetas de crédito en donde también se registró un incremento, en este caso de 0.38 puntos porcentuales.

En general, los bancos con operaciones en México disminuyeron 0.30 puntos porcentuales la morosidad de su cartera de crédito total, mientras que a agosto de este año, la morosidad se ubicó en 2.12 por ciento.

Asimismo, reportó que el crédito al consumo se expandió 9.7% alcanzando un saldo de 946 mil millones de pesos y equivale al 20.9% de la cartera total.

En tanto, el crédito otorgado a través de tarjetas de crédito tuvo una participación de 39.2% dentro de la cartera de consumo y aumentó 9.0% en términos anuales al ubicarse en 371 mil millones de pesos.

Por otra parte, los créditos de nómina crecieron 3.1% con 224 mil millones de pesos, mientras que los personales alcanzaron un saldo de 204 mil millones; es decir, 13.6% más en términos anuales.